



invitation planet@lsace

RENCONTRE « L'ALSACE à L'INTERNATIONAL »

Les partenariats universitaires à l'étranger : l'exemple de l'IEP Strasbourg

mercredi 6 mars 2013 à 17h30

Palais Universitaire de Strasbourg - Salle Pasteur

18h : mots de bienvenue & introduction

M. Gérard Staedel, Président de l'UIA

M. Jean-Louis Hoerlé, Président de la CCI Alsace

M. Alain Beretz, Président de l'Université de Strasbourg

M. Philippe Richert, Président du Conseil Régional d'Alsace

18h15 : Les partenariats de l'IEP à l'étranger

M. Sylvain Schirmann, Directeur de l'IEP Strasbourg

témoignage d'un étudiant en études universitaires à l'étranger

19h : cocktail

Merci de confirmer votre présence avant le 1er mars
en remplissant ce formulaire : <http://bit.ly/TGCT8t>

Soirée organisée en partenariat avec :